

# DELIK HUKUM

## Babinsa Wonosari Hadiri Evaluasi 10 Program Pokok PKK Desa Binaan

Budiyanta - [KLATEN.DELIKHUKUM.ID](http://KLATEN.DELIKHUKUM.ID)

Sep 19, 2022 - 09:50



*Serka Paji dan Serda Surojo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri kegiatan Evaluasi 10 Program Pokok PKK bertempat di Balai Desa Teloyo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten*

Klaten - Serka Paji dan Serda Surojo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri kegiatan Evaluasi 10 Program Pokok PKK bertempat di Balai Desa Teloyo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (18/9/2022)

Dalam kegiatan evaluasi 10 Program pokok PKK, turut hadir Camat Wonosari Muhamad Nurrosyid SIP, Kepala Desa Teloyo Tri, Kades Sekaran Purwanto, Tim TP PKK dari Kabupaten Klaten. Dr. Rani, Tim TP PKK dari Kecamatan Wonosari, Team dari Puskesmas Kec. Wonosari II, Perangkat Desa Teloyo, Ibu- Ibu PKK Desa Teloyo dan Desa Sekaran, Bidan Desa Teloyo Nurul, Bidan Desa Sekaran, Bhabinkamtibmas Desa Teloyo Aipda Purnomo, Babinsa Desa Teloyo Serda Surojo dan Babinsa Desa Sekaran Serka Paji, Linmas Desa Teloyo, Linmas Desa Sekaran,

Ny. Nurrosyid selaku Ketua PKK menyampaikan bahwa Kegiatan Evaluasi 10 Program Pokok PKK bertujuan sebagai evaluasi pelaksanaan dari program-program kerja TP PKK Kecamatan Wonosari yang selama ini telah dikerjakan.

“Kami juga ingin melihat secara langsung sejauh mana kegiatan–kegiatan PKK yang sudah berjalan di tingkat Desa Di wilayah Kecamatan Wonosari,” ucap Ny. Nurrosyid

evaluasi 10 Program pokok PKK yang ada di Kec. Wonosari diantaranya, Penghayatan dan Pengamalan Pancasila, Gotong Royong, Pangan, Sandang, Perumahan dan Tata Laksana Rumah Tangga, Pendidikan dan Ketrampilan, Kesehatan, Pengembangan Kehidupan Berkoperasi, Kelestarian Lingkungan Hidup serta Perencanaan Sehat.

Di dalam kehadirannya, Serka Paji Babinsa Wonosari menyampaikan bahwa Koramil 22 Wonosari akan selalu mendukung program-program dalam kegiatan PKK Di desa binaan.

Dengan mendukung 10 program Pokok PKK, kita bersama sama wujudkan wilayah desa binaan agar semakin tambah maju dan kesejahteraan masyarakat dapat tercapai,” pungkas Serka Paji. (Red)